

Llamado lo hizo a nombre del comité de izquierda

Ricardo Lagos pidió ayer unidad contra las exclusiones

El Comité de Izquierda por Elecciones Libres (CIEL), hizo ayer un emplazamiento a los partidos de centro y derecha para que luchen, junto a la izquierda, contra las proscripciones y exclusiones que "el régimen pretende implantar, esta vez contra la persona de Clodomiro Almeyda".

Ricardo Lagos, a nombre del grupo, señaló que "el gobierno pretende inhabilitar políticamente a Clodomiro Almeyda, con el fin de impedir su participación pública en el quehacer nacional". Agregó que "pretender eliminar a las personas de sus derechos ciudadanos en virtud de su manera de pensar" es un atentado a los derechos humanos.

La intención del gobierno, opinó el comité, es dejar a sectores democráticos fuera del sistema nacional, impidiéndoles inscribirse en los registros electorales.

"La izquierda chilena ha luchado toda su vida por la ampliación de la participación electoral y política en general", señala el grupo, "por eso decimos que pretender excluir a la izquierda de las elecciones es tratar de negar que la cordillera existe".

Concluye que "la memoria de los chilenos sabrá diferenciar mañana entre quienes estuvieron por elecciones libres y sin exclusiones en esta circunstancia y quienes no. La derecha y el centro político tiene algo que decir: el país lo espera.

"No habrá elecciones libres con la exclusión de una parte de los chilenos por razones ideológicas", puntualiza, señalando que la izquierda se movilizará en contra de esta medida.

Soledad Parada

Soledad Parada, integrante del



Soledad Parada, Moy de Tohá, Sergio Bitar, Ricardo Lagos y Guillermo del Valle, integrantes del comité.

comité e hija de María Maluenda, señaló por su parte, que su actuación en este grupo es a nivel personal, como "una mujer que ha estado exiliada por doce años, que hoy vive la cesantía y que le ha tocado sufrir la muerte de per-

sonas muy queridas". Explicó que el hecho de que María Maluenda se inscriba hoy en los registros electorales significa "una triunfo en contra de la dictadura y además un ejemplo para aquellas personas que comparten sus posi-

ciones". Agregó que los últimos acontecimientos del país "demuestran que el régimen busca bloquear una salida política", por lo que hoy, con mayor fuerza, se debe luchar por elecciones libres.

J. LUIS BUSTO